



La consulta pública en el proceso de producción normativa

MEJORA EL INTERCAMBIO CONOCIMIENTO

Mejora el intercambio de conocimiento entre los reguladores y los regulados. Fortaleciendo la recolección de información y la toma de decisiones informadas y articuladas.



VISIBILIZA LAS NECESIDADES REALES

Se evidencian las necesidades reales de los regulados. Mostrando los diferentes puntos de vista y enfocando las alternativas en los aspectos identificados.



SENSIBILIZA AL CIUDADANO

Al involucrar al ciudadano en los procesos regulatorios, genera una mejor aceptación de las intervenciones, fomentando el cumplimiento de la regulación.



AYUDA A TENER UN INVENTARIO NORMATIVO ACTUALIZADO

A través de los los ejercicios de participación ciudadana, se pueden identificar normas obsoletas, duplicadas, que perdieron vigencia o ya cumplieron con los objetivos para las que fueron creadas.



MEJORA LA CALIDAD DE LA REGULACIÓN

Mejora en la calidad de la regulación pues, aumenta la información disponible para los reguladores, al tiempo que se pueden descubrir efectos inesperados y problemas prácticos de las decisiones de intervención.

